



Cámara de Diputados avanza en consolidación de los derechos fundamentales: diputado Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, destacó el compromiso de las y los legisladores por aprobar reformas a las leyes, con el fin de avanzar hacia una sociedad más igualitaria e incluyente para abatir cualquier signo de discriminación.

En coincidencia, recordó que el 3 de julio se conmemora el aniversario en que las mujeres mexicanas acudieron por primera vez a las urnas a emitir su voto para elegir a los diputados federales de la entonces XLIII Legislatura, hoy, a más de 50 años, dijo, existe la voluntad de todos los grupos parlamentarios de ampliar, a través de mejores leyes, los derechos de la ciudadanía.

<https://extradelalaguna.com/nacional/camara-de-diputados-avanza-en-consolidacion-de-los-derechos-fundamentales-diputado-gutierrez-luna/>